
３
月
18
日
の
都
議
会
経
済
・
港
湾
委

員
会
で
、
「
築
地
中
央
卸
売
市
場
の
豊

洲
移
転
計
画
の
再
検
討
に
関
す
る
請
願
」

（
請
願
代
表
は
豊
島
区
住
民
）
が
、
自

民
・
民
主
・
公
明
の
反
対
で
不
採
択
に

な
り
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
、
生
活
者
ネ
ッ
ト
は
趣

旨
採
択
に
賛
成
し
ま
し
た
。

中
央
区
で
は
、
「
移
転
反
対
」
を
表

明
し
て
い
る
民
主
党
で
す
が
、
都
議
会

で
は
逆
の
態
度
を
と
っ
て
い
る
こ
と
が

明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

「
築
地
市
場
『
移
転
』
反
対
」
「
現

在
地
再
整
備
」
を
貫
き
通
す
日
本
共
産

党
が
、
都
議
会
で
大
き
く
伸
び
る
こ
と

が
「
築
地
市
場
現
在
地
再
整
備
」
を
実

現
さ
せ
る
確
か
な
道
だ
と
あ
ら
た
め
て

痛
感
し
ま
し
た
。
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「
築
地
中
央
卸
売
市
場
の
豊
洲
移
転
計
画
の
再
検
討
に
関
す
る
請
願
」
の
内
容

（請
願
代
表
は
豊
島
区
住
民
）

世
界
一
の
魚
食
文
化
を
誇
る
日
本
で
、
築
地
市
場
は
、
基
幹
市
場
と
し
て
の
地
位
を
長

年
保
ち
続
け
て
き
た
。

現
在
、
築
地
市
場
の
豊
洲
新
市
場
へ
の
移
転
が
計
画
さ
れ
て
い
る
が
、
次
の
理
由
に
よ
っ

て
、
移
転
を
再
検
討
す
べ
き
で
あ
る
。

１

豊
洲
新
市
場
予
定
地
の
土
壌
及
び
地
下
水
に
、
限
定
的
な
地
点
と
は
い
え
、
汚
染
が

判
明
し
、
当
地
で
取
り
扱
う
食
品
の
安
全
性
の
確
保
が
不
可
能
と
な
っ
た
。

２

都
は
、
築
地
市
場
の
現
在
地
再
整
備
は
困
難
と
述
べ
て
い
る
が
、
十
分
に
可
能
と
考

え
ら
れ
る
。

ま
た
、
現
在
地
再
整
備
に
は
以
下
の
よ
う
な
大
き
な
メ
リ
ッ
ト
が
あ
る
。

（１
）市
場
周
辺
の
都
市
機
能
集
約
が
い
か
さ
れ
る
。

（２
）交
通
利
便
性
が
高
い
。

（３
）市
場
の
歴
史
、
築
地
ブ
ラ
ン
ド
、
伝
統
が
そ
の
ま
ま
継
承
さ
れ
る
。

こ
れ
ら
の
こ
と
か
ら
、
技
術
会
議
の
設
置
や
新
技
術
・新
技
法
の
公
募
な
ど
の
対
策
に
よ

る
現
在
地
再
整
備
に
つ
い
て
再
検
討
す
る
べ
き
で
あ
る
。

市
場
の
移
転
に
は
、
都
民
の
血
税
に
よ
る
巨
額
の
費
用
が
掛
か
る
。
ま
た
、
「食
の
安
全
」

の
観
点
か
ら
も
、
慎
重
か
つ
広
範
囲
の
検
証
が
な
さ
れ
て
し
か
る
べ
き
も
の
と
考
え
る
。
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ご
意
見
、
ご
要
望
な
ど
、
お
気
軽
に
ご
連
絡
く
だ
さ
い
（３
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３
６
ー
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３
０
９
）
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築
地
市
場
「
移
転
」
問
題
と
豊
洲
土
壌
汚
染
問

題
に
つ
い
て
、
区
議
会
が
東
京
都
か
ら
説
明
を
受

け
る
た
め
の
「
全
員
協
議
会
」
が
、
３
月
２
７
日

に
開
か
れ
、
都
の
関
係
職
員
約
２
０
名
、
中
央
区

側
は
区
長
を
は
じ
め
幹
部
職
員
が
出
席
し
ま
し
た
。

私
（
志
村
）
は
、
都
の
デ
ー
タ
隠
ぺ
い
行
為
や

ウ
ソ
の
答
弁
を
き
び
し
く
批
判
す
る
と
と
も
に
、

流
通
セ
ン
タ
ー
と
な
る
新
市
場
を
な
り
ふ
り
構
わ

ず
豊
洲
に
作
ろ
う
と
し
て
い
る
都
の
背
後
に
外
資

や
大
手
ス
ー
パ
ー
が
見
え
る
と
指
摘
し
ま
し
た
。

ま
た
、
石
原
都
知
事
が
決
定
し
て
も
、
「
移
転
」

実
施
の
た
め
に
は
、
農
水
省
の
認
可
、
都
議
会
で

の
予
算
可
決
、
市
場
業
界
６
団
体
の
合
意
な
ど
が

必
要
で
あ
る
こ
と
を
示
し
質
問
し
ま
し
た
。

質
疑
応
答
の
主
な
内
容
は
…

「
農
水
省
は
専
門
家
会
議
、
技
術
会
議
の
結
果

を
ど
う
受
け
止
め
た
の
か
」
の
質
問
に
、
「
農
水

省
の
理
解
は
得
ら
れ
て
い
る
と
思
う
」
と
答
え
た

の
で
「
そ
の
根
拠
を
示
せ
」
と
迫
っ
た
と
こ
ろ

「
報
告
書
の
説
明
を
し
た
」
だ
け
だ
っ
た
こ
と
が

明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

ま
た
、
賛
成
派
と
反
対
派
が
激
し
く
競
り
合
っ

た
東
卸
理
事
長
選
挙
に
つ
い
て
、
新
理
事
長
（
移

転
推
進
派
）
が
「
移
転
反
対
の
声
は
広
が
っ
て
い

る
」
と
言
わ
ざ
る
を
得
な
い
事
態
に
つ
い
て
、
農

水
省
か
ら
「
合
意
形
成
を
図
る
よ
う
」
指
導
さ
れ

た
こ
と
な
ど
を
認
め
ま
し
た
。

さ
ら
に
、
豊
洲
新
市
場
建
設
は
、
都
議
会
で
予

算
が
否
決
さ
れ
れ
ば
具
体
化
で
き
な
い
こ
と
も
認

め
ま
し
た
。

最
後
に
、
区
長
が
予
算
特
別
委
員
会
で
「
現
在

地
再
整
備
は
規
模
の
適
正
化
や
機
能
分
散
で
可
能
」

と
発
言
し
た
こ
と
を
紹
介
し
、
期
間
と
費
用
を
縮

小
で
き
る
「
現
在
地
再
整
備
」
の
私
案
を
提
示
し
、

築
地
で
再
整
備
を
行
う
よ
う
強
く
求
め
ま
し
た
。

塩釜から入荷したマグロ＝築地市場


